
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º: 

 

Informações sobre remoção de ciclovias na avenida Itavuvu 

 

CONSIDERANDO que Sorocaba ganhou renome nacional por conta da 

sua grande malha de ciclovias, que cobre todas as regiões do município; 

 

CONSIDERANDO que a presença dessa malha é responsável inclusive 

para melhorar o IDH (Índice de Desenvolvimento Humano) do município; 

 

 CONSIDERANDO que com o início das obras do sistema de transporte 

rápido BRT na avenida Itavuvu, moradores têm reclamado que trechos inteiros de ciclovia 

estão sendo removidos daquela via; 

 

 CONSIDERANDO que a ciclovia naquela avenida é muito usada nos 

horários de pico por trabalhadores que se deslocam para seus trabalhos em outras regiões e 

buscam a segurança da ciclovia para não terem que dividir espaço com veículos de maior 

porte; 

 

 REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

1) As ciclovias serão mantidas na avenida Itavuvu apesar da construção 

dos corredores para o BRT? Pedimos que seja enviado croqui do projeto.  

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

2) Se não, haverá uma alternativa para os ciclistas durante as obras 

viárias que serão realizadas no local? 

 

3) Para o caso da remoção da ciclovia atual ser definitiva, a prefeitura 

estuda usar as ciclovias pintadas na própria avenida? 

 

4) Pelos estudos da Urbes, qual o fluxo diário de ciclistas por aquele 

trecho de ciclovia? Quais os trechos de ciclovia com maior fluxo na cidade? (favor enviar 

o ranking com os fluxos estimados) 

 

5) Há planos de redução ou ampliação da malha de ciclovias da cidade 

para o ano de 2019? 

 

 Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja 

encaminhada dentro do prazo legal, sob pena de infração aos §§ 2º e 3º do art. 104 do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada dos 

documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

 

Sala das Sessões, 12 de dezembro de 2018. 

 

 

PÉRICLES RÉGIS 

Vereador 


